

## 『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

荷締めの確認、何度でも

「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう

## 昼1時 大型トラックから・・・丸太落下

歩道の街路樹に接触し、その反動で、積み荷の丸太が落下

◇荷締めの確認、何度でも◇

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2020/03/13 (金) 18:00

13日午後1時ごろ、佐賀県の国道を走っていた大型トラックから丸太が落下する事故がありました。さいわい、けが人はいませんでした。大型トラックが歩道の街路樹に接触し、その反動で積み荷の丸太が落下しました。動画を撮影した人：「地響きがして地震が起きたのかなという感じでびっくりした状況です。けが人は不幸中の幸いで誰もいらっしゃらなかったというのがよかったんじゃないかなと思います」

散らばった丸太は、近くの薬局のスタッフやトラックの運転手など約20人で撤去し関係者が「ご迷惑をおかけしました」と謝罪したということです。

## 交差点 右折車と直進車が正面衝突

通勤時間帯で、大渋滞に

情報カメラがその瞬間を記録

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2020/3/13(金) 18:52

カメラは秋田県内の国道の交差点で、直進してきた軽乗用車と右折しようとした軽乗用車が正面衝突する瞬間を記録していました。この事故で、それぞれの車を運転していた80代の女性と60代の女性が病院に運ばれました。60代の女性は胸の骨を折る大けがですが、命に別状はありません。通勤時間帯ということもあり、周辺は一時、大渋滞となりました。